



por Dios y estoy intentando cumplirla.

Queridos hermanos, SOMOS CRISTIANOS PORQUE CREEMOS QUE DIOS EN CRISTO, por su cruz, nos ha salvado, nos ha curado y nos manda curar a este mundo nuestro lleno de personas.

Jesús después de resucitar sólo preguntó a Pedro: «¿ME AMAS?». No le preguntó por qué me negaste tres veces, sólo nos pregunta a cada uno: ¿ME AMAS?. Pues muéstrame tu fe en obras y yo te mostraré por las obras mi fe...

Miremos a los ojos de Jesús en la cruz y encontraremos en ellos a todos nuestros hermanos, porque Jesús nos mira a todos y en especial a los más pobres, a los que tienen necesidad imperiosa de EL. ¿Eres

tú ese pobre? ¿A qué estás esperando? ...

Termino con dos citas de dos personas actuales, «de la calle», que también intento hacer mías:

«SI LA GENTE DE NUESTRA PROPIA CASA, DE NUESTRAS CALLES, DE NUESTRA CIUDAD, SIGUE HAMBRIENTA Y PADECIENDO FRIO, SIGUE TRISTE Y ABATIDA, SIGUE VIVIENDO SOLA, ENTONCES PUEDE QUE SEAMOS HEROES, PERO NO NOS CONTAMOS ENTRE LOS QUE AMAN A DIOS» (Marguerite Debrel).

«NO TENEMOS EN NUESTRAS MANOS LAS SOLUCIONES PARA LOS PROBLEMAS DEL MUNDO. PERO FRENTE A LOS PROBLEMAS DEL MUNDO TENEMOS NUES-

TRAS MANOS. CUANDO EL DIOS DE LA HISTORIA VENGA, NOS MIRARA LAS MANOS» (Mamerto Menapace).

Hoy JESUS muere en una cruz y sólo quiero presentarte, Señor, mis manos, mis pies, mi costado, para que TU vayas a cuantos me rodean a llevarles la Buena Noticia: JESUS, HAS RESUCITADO, ESTAS VIVO Y NOS AMAS... AMEN.

(Si ya has terminado de leerlo, vuelve otra vez al principio y empieza a meterlo en tu corazón; si te deja igual, es que lo tienes endurecido; y si te impulsa a hacer algo, agrádeselo al Señor, porque te habrá dado un corazón sensible a tus hermanos. ¡BIENVENIDO, HERMANO, A LA LOCURA DEL REINO!).

Madre Encarnación Alises

Venta de Cocheras

En c/. Jesús del Perdón
(Calle de Nueva Apertura)



Razon

ANGEL PEÑA

Tel: 61 17 80